

Aprender del ejemplo

Descripción

2 Samuel 15:1-9

David tuvo una aventura con Betsabé e hizo asesinar a su esposo. Los hijos de David aprendieron de su ejemplo. El hijo de David, Amnón, violó a su media hermana Tamar. Al igual que David, asumió que las mujeres eran objetos para ser utilizados. David estaba furioso, pero nunca hizo nada.

Tamar tenía un hermano llamado Absalón. Absalón también era hijo de David, y había aprendido del ejemplo de su padre. Absalón quería a Amnón muerto, así que hizo que sus amigos lo mataran, al igual que David hizo que su amigo matara a Urías. Absalón huyó, pero más tarde David invitó a Absalón a regresar a Jerusalén.

Absalón iba a las puertas de la ciudad todos los días. Cuando la gente venía a obtener justicia del rey David, Absalón los rechazaba diciendo que David no tenía a nadie que los escuchara.

Es fácil pensar que nuestro pecado sólo nos afecta a nosotros. Pero, nuestras vidas son modelos para las personas que nos rodean. Podemos ser una imagen de egoísmo y violencia, o podemos seguir a Jesús, el hijo de David que modela el camino del amor desinteresado. No podemos vivir sin consecuencias.

Autor: Steven Malcolm

Fecha de creación

2023/02/20